
 

 

Protokoll zur 1. Mitgliederversammlung 2018 

Datum:  22. Mai 2018 
Zeit:  20:00 Uhr  
Ort:  Dübendorf, Oberdorfstrasse 15 Oberen Mühle (Kachelofen-Zimmer) 
 
Anwesende: 
17 Mitglieder der Grünen Bezirk Uster 
Marionna Schmid-Schlatter, Präsidentin der Grünen Kanton Zürich 
 
Sergio Zanchi (Leitung), Karin Fehr, Protokoll, Patricio Frei, Thomas Wüthrich, Eveline Fuchs, Larissa 
Weile, Meret Schneider, Andreas Kofmel, Maria Lyana Amaya, Thomas Honegger, Martina Alig, Flavia 
Sutter, David Siems, Brigitte Kast, Julian Croci, Beatrix Zollinger, Nico Kaintantzis-Ackermann, Marionna 
Schmid-Schlatter, Thomas Bärlocher 
 
Protokoll 
1. Begrüssung 
erfolgt durch Sergio Zanchi 
 
2. Wahl der StimmenzählerIn 
Flavia Sutter 
 
3. Traktandenliste 
genehmigt 
 
4. Protokoll der letzten MV 18.11.17 (liegt an der MV vor Ort auf) 
genehmigt 
 
5. Mündlicher Jahresbericht des Präsidenten 
Ustertag, Waldinitiative, Bodeninitiative, Wahlen Dübendorf, Greifensee, Uster, Spitaldelegierte, Kezo-
Delegierte, Velobörse Uster 
 
6. Jahresrechnung 2017, Entlastung Vorstand und Rechnungsführerin (Rechnung liegt an der MV vor Ort 
    auf), Revisionsbericht 
- Gewinnverwendung: für Wahlen: einstimmig genehmigt 
- Jahresrechnung: einstimmig genehmigt 
- Entlastung Vorstand: einstimmig entlastet 
- Rechnungsführerin: einstimmig entlastet 
 
7. Kantonsratswahlen 24. März 2019 
Spitzenplätze 1 – 4 :  1. Karin, 2. Julian, 3. Meret, 4. Thomas Honegger 
Wahlgruppe Bezirk wird konstituiert mit den Spitzenkandidaten plus Sergio 
 
8. Veranstaltungskalender 2018 
- 26. Mai 2018: Zeughausarealfest mit Urban Gardening 
- 09. Juni 2018: Vereinstag in Uster / Standaktion 
- 12. Juni 2018: Massentierhalteinitiative wird gestartet 
- 23/24. Juni 2018: Konkret-Festival in Nänikon 
- 1. September 2018: Velobörse in Dübendorf 
- 17. November 2018: Grüner Ustertag mit 2. MV der Grünen Bezirk Uster 
 

 

9. Varia 

 Abstimmung 10. Juni 2018: 
Nein zur Revision des Personenverkehrsgesetzes (Nein Verkehrsfonds-Pfusch) 



 

 

 Abstimmung 23. September 2018: 
JA zu FairFood 

 Strategie: 
Gründung 1 – 3 weitere Ortssektionen im Bezirk: 
Eine Person im Ort sollte vorhanden sein, Thomas H. hilft mögliche Personen suchen,  
1 Kontaktperson vor Ort ist wichtig, ev. Veranstaltung vor Ort organisieren 

 Zusammenarbeit: 
- Dübi schickt Protokolle 
- Julian Croci oder David Siems mal gezielt an Sitzungen einladen, wenn Thema interessant für 
alle 

 Andreas Kofmel tritt aus dem Vorstand aus. Vielen Dank für die geleistete Arbeit. 

 
 


